

Chào mọi người! (みなさんこんにちは!)

暑かった夏も終わりハノイも少しずつ涼しくなってきました。といってもみなさんまだまだ半袖で出掛けている人が多いです。

9月はベトナムでは新学期でした。8月まで年長さんだった子どもたちは小学校へ。不思議な感覚です。日本との行事の運営の仕方の違いに毎回驚かされます!!

## 入学式

9月の初めに入学式がありました。保護者も参加できます。最初に園長の挨拶、各クラスの先生の呼名があり、そのあとは各クラスの子どもたちがステージでダンスを披露しました。  
衣装などは近くのダンス服の店で借りてきていて本格的でした!



“Lễ khai giảng”  
は“入学式”です。



▲最後には先生たちも踊りました。  
私も一緒に踊りました!



▲ ステージで踊りを披露する子どもたちの写真。



活動先幼稚園の先生たちです!!



# 中秋節



旧暦の8月15日は中秋節という行事の日でお祭りがありました。日本では一五夜の日です。街では屋台がたくさん並び、獅子舞が踊っています。子どものお祭りだそうです。

この日のお祝いに合わせて幼稚園でも各クラスでお祝いをしていました！私は年長組のお手伝いに行きました。年長組の中秋節の一日を紹介したいと思います！



午前の活動はグループ活動。  
私は子どもたちと果物で動物を作りました。  
中秋節ではお供えをする果物を飾ります。



こちらのグループは月餅作り。  
月餅とは中秋節に食べるお菓子。  
丸めて型に入れるだけで簡単に出来上がり。  
楽しそうに作っていました。



午後は子どもが獅子舞になり踊りました。  
街中でも獅子舞がいるので真似をして喜んでいました。



おやつでパーティーをして一日楽しみました！



他のクラスでは踊りを踊ったり、提灯をもって歩いたりしていました。ちょうちん行列をするのも伝統の一つだそうです。制作活動ではちょうちん作りをしました。  
右の写真は中秋節の街中の様子です。にぎやかでとっても楽しい一日でした！！